

La parroquia de san Josemaría en Valencia

El pasado 1 de julio tuvo lugar la Dedicación del nuevo templo, oficiado por el Arzobispo de Valencia, Mons. Agustín García-Gasco acompañado del Prelado del Opus Dei. Ofrecemos texto, fotografías y vídeos sobre esta iglesia dedicada a san Josemaría

28/06/2007

VÍDEO: Dedicación de la parroquia de san Josemaría en Valencia

(link a la noticia publicada en la web josemariescriva.info) El arzobispo de Valencia, Agustín García-Gasco, presidió la solemne ceremonia de la Dedicación del templo a San Josemaría Escrivá con la presencia del Prelado del Opus Dei, Javier Echevarría. Asistieron cerca de 40 sacerdotes diocesanos.

Primera Misa en la parroquia de San Josemaría

El Prelado del Opus Dei concelebró la Eucaristía junto con el Arzobispo de Valencia quien señaló que “han sido muchos –y yo también– los que hemos rezado a san Josemaría para que esta parroquia pudiera ser una realidad”.

VÍDEO: San Josemaría merece este aplauso y muchísimos más

El Prelado del Opus Dei se reunió el sábado en la Feria de Valencia con miles de personas. Mons. Echevarría viajó a Valencia por invitación del Arzobispo, Mons. García Gasco, para la ceremonia de Dedicación de la nueva Parroquia de San Josemaría.

VÍDEOS: San Josemaría y Valencia

En estos tres vídeos se resumen las estancias del fundador del Opus Dei en Valencia

La devoción a san Josemaría en imágenes

Galería de imágenes que muestra la devoción al fundador del Opus Dei en iglesias de todo el mundo.

¿En qué consiste la dedicación de una iglesia?

Ofrecemos un breve resumen de la liturgia de la ceremonia de dedicación de una iglesia

Para más información consulte AQUÍ
la página oficial de la parroquia de
san Josemaría en Valencia.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-parroquia-
de-san-josemaria-en-valencia/](https://opusdei.org/es-es/article/la-parroquia-de-san-josemaria-en-valencia/)
(12/01/2026)